



EINLADUNG ZUM ROTARY- ANLASS THUN-NIESEN

Raclette in den Beatushöhlen

Samstag, 17. Oktober 2020 um 17.45 Uhr bis 22 Uhr

(Anmeldung über Agenda der Rotary-Webseite

bis spätestens 10. Oktober 2020)

Liebe Rotarier,

An unserem vorletzten Kaminfeuergespräch kam die Idee auf, ein- bis zweimal pro Jahr einen Anlass anzubieten, der erlebnisorientiert und etwas anders ist als ein Vortrag oder eine reine Besichtigung. Wir erinnern uns noch an die lustigen Erlebnisse, als unser Club in geschlossener Gesellschaft auf dem Riesenrad an der BEA seine Runden drehte oder zuoberst auf der Engstligenalp Raclette schmelzen konnte. Eine kleine Gruppe hat sich nun Gedanken gemacht und Ideen gesammelt, wie wir solche Erlebnisse neu anbieten könnten. Dabei geht es auch darum, dass nebst den Partnerinnen auch die Kinder, Jugendliche oder Grosskinder der Rotarier mit dabei sein können. Das bedingt aber, dass der Anlass nicht an einem Donnerstagabend stattfindet, sondern an einem Samstag oder Sonntag.

Zuerst einmal sollten drei solche Anlässe durchgeführt werden, danach würden wir an einem nächsten Kaminfeuergespräch die erlebnisorientierten „Events“ evaluieren und neu beschliessen, ob wir solche weiterführen möchten und wenn ja in welcher Form.

Ein erster solcher Anlass wurde auf den 25. April 2020 vorbereitet ins, ums und aufs Berner Münster. Wir freuten uns auf ein ganz spezielles Angebot mit vielen Mitwirkenden (bis hin zu „Susanne“, der grössten Glocke der Schweiz) – und dann kam die Pandemie: alles absagen und abwarten.

Wir haben nun neuen Mut gefasst und bieten die drei Events in geänderter Reihenfolge erneut an – immer unter „VCM“ (Vorbehältlich Corona Massnahmen).

- Am 17. Oktober 2020: Racletteabend in den Beatushöhlen
- am 17. April 2021 Berner Münster (Führung, Nachtessen im „Pöschkli“, Lustiges in der unteren Altstadt, Vollgeläute auf dem Münsterturm mit Schlummertrunk hoch über der Stadt Bern)
- im Herbst 2021: Schloss Ralligen mit Nachtessen, Streitgespräch und tollem Konzert.



Nun also laden wir Euch und vor allem auch Eure Angehörige (Partnerinnen, Kinder, Jugendliche und Grosskinder) ein auf Samstag, 17. Oktober 2020 zum ersten solchen Anlass.

- Wir treffen uns um 17.45 beim Panorama-Restaurant St. Beatus-Höhlen. Auf der Terrasse des Panorama Restaurants gibt's einen feinen Apéro.
- Wenn alle Touristen aus den Höhlen raus sind, wagen wir uns (geführt) in dieses grossartige Höhlenlabyrinth und werden weit hinten - umgeben von Hunderten von Kerzen - ein einmaliges Racletteessen einnehmen dürfen – „Candle-light Höhlenraclette in der Raclettegrotte“ heisst das offiziell. Dazu wird uns unser schauspielerfahrener Freund Heinz Zürcher ein paar Kurzgeschichten zum Besten bringen.
- Für (uns) ältere Mitglieder, welche nicht mehr auf Felsvorsprüngen und/oder am Boden sitzen können, ist es empfehlenswert, ein kleines „Fäldstüehli“ mitzubringen (ein paar wenige sind vorhanden).
- In den Höhlen herrscht eine konstante, feuchte Temperatur von 8 bis 10 Grad – bitte entsprechend kleiden.
- Eine Maskenpflicht ist nicht geboten. Nach dem Dessert kehren wir wieder zurück zum Ausgang – um ein Erlebnis reicher.

Die Kosten belaufen sich auf 70 Franken pro Person. Die Teilnehmerzahl ist auf 50 beschränkt; es wird die Reihenfolge der Anmeldungen berücksichtigt. Die Anmeldung läuft bis spätestens 10. Oktober 2020 via Agenda der Webseite des Clubs:

Für Fragen: André Urwyler, Junkerngasse 1, 3011 Bern – urwyler@tcnet.ch

In der Hoffnung, dass die „VCM“ uns diesen Anlass nicht wiederum verunmöglichen freuen wir uns auf ein spezielles Erlebnis, das hoffentlich allen Teilnehmenden noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Herzliche Grüsse

namens der „Eventgruppe Thun-Niesen“

André Urwyler

